

2022/II/Recht/6 Distrikt Barmbek-Mitte

Verbraucher:innenrechte durch Rechtssicherheit stärken - Quartalsmäßige Schufa-Auskunft einführen

Beschluss: zurückgenommen

Der Landesparteitag möge beschließen, dass die Mitglieder der Bundestagsfraktion der SPD aufgefordert werden, sich dafür einzusetzen, dass auf Bundesebene ein gesetzliches Auskunftsrecht für Verbraucher:innen bei der Schufa AG grundsätzlich jährlich und auf individuellen Wunsch auch in kürzeren Abständen geschaffen wird. Dabei muss sichergestellt sein, dass die Wahrnehmung des Auskunftsrechts nicht zu einer Abwertung des Scorings führt.

Überweisen an

Bundestagsfraktion